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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO JORGE PALACIOS ARROYO.- Muy buenos 

días a todos. Antes que nada quisiera agradecer la presencia de los diputados 

y la diputada presente, a pesar del clima, a pesar del  frío y de la lluvia, muchas 

gracias por asistir. 

Siendo las 11:37 horas damos inicio este día jueves 30 de junio a esta novena 

sesión ordinaria del Comité de Asuntos Interinstitucionales. 

Por favor diputado  Secretario proceda a pasar lista de asistencia y a verificar la 

existencia de quórum legal. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO FERNANDO RODRIGUEZ DOVAL.- Buenos 

días. 

Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de asistencia. 

Diputado  Jorge Palacios Arroyo, presente. 
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Diputada Alejandra Barrales Magdaleno, presente. 

Diputado Alejandro Carbajal González, presente. 

Diputado Fernando Rodríguez Doval, presente. 

Hay una asistencia de 4 diputados, en consecuencia hay quórum  legal, 

diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias diputado Secretario. 

Por favor de lectura la orden del día y consulte a los integrantes del Comité si el 

mismo es de aprobarse en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.- El orden del día es el siguiente. 

1.- Lista de asistencia y declaración del quórum legal. 

2.- Lectura y aprobación del orden del día. 

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la octava sesión ordinaria. 

4.- Consideraciones y en su caso aprobación de la versión estenográfica de la 

octava sesión ordinaria. 

5.- Propuesta para la visita de los diputados de la Asamblea Legislativa del 

Distrito Federal, V Legislatura, a la Secretaría de Salud Federal con fecha 

tentativa de julio del presente año, con la finalidad de conocer los mecanismos 

de operación del Seguro Popular en el Distrito Federal. 

6.- Asuntos generales. 

EL C. PRESIDENTE.- Diputado Secretario, quisiera solicitarle someterlo a 

consideración y si es de aprobarse en sus términos el orden del día. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación 

económica se consulta a los diputados integrantes del Comité de Asuntos 

Interinstitucionales si es de aprobarse el orden del día de la novena sesión 

ordinaria del Comité de Asuntos Interinstitucionales en sus términos. 

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Aprobado el orden del día de la novena sesión ordinaria del Comité de Asuntos 

Interinstitucionales, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias diputado Secretario. 
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Para el desahogo del siguiente punto y en virtud de que fue previamente 

distribuida el acta de la octava sesión ordinaria, le pido al diputado  Secretario 

que en un solo acto consulte a los diputados integrantes del Comité de Asuntos 

Interinstitucionales en votación económica si es de dispensarse la lectura de la  

misma y de aprobarse en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en un solo acto se 

consulta a los diputados integrantes del Comité de Asuntos Interinstitucionales 

si es de dispensarse la lectura del acta de la octava sesión ordinaria y de 

aprobarse en su caso en los términos establecidos. 

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Dispensada la lectura y aprobada el acta de la octava sesión ordinaria, 

diputado  Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias diputado Secretario. 

Ahora se pone a consideración de los diputados integrantes del Comité de 

Asuntos Interinstitucionales la versión estenográfica de la octava sesión 

ordinaria. 

Si no hubiese alguna intervención previa de los diputados, le pido al diputado 

Secretario que consulte a los diputados integrantes si es de aprobarse la 

misma en votación económica. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación 

económica se consulta a los diputados integrantes del Comité de Asuntos 

Interinstitucionales si es de aprobarse en su caso la versión estenográfica de la 

octava sesión ordinaria. 

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Aprobada la versión estenográfica de la octava sesión ordinaria, diputado 

Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias diputado Secretario. 

A continuación pasaremos al siguiente punto de la orden del día, que es la 

propuesta para la vista de los diputados de la Asamblea Legislativa del Distrito 

Federal, V Legislatura, a la Secretaría de Salud Federal con fecha tentativa el 
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jueves 21 de julio del presente año, con la finalidad de conocer los mecanismos 

de operación del Seguro Popular en el Distrito Federal. 

Quisiera comentarles que el objetivo de esta visita, a parte de conocer los 

mecanismos de  operación, será conocer cuál es la cobertura que tiene el 

Seguro Popular en el Distrito Federal, ya que actualmente somos casi cerca de 

9 millones de habitantes de acuerdo al último censo del año 2010, y también 

conocer qué enfermedades cubre el Seguro Popular respecto a enfermedades 

crónico-degenerativas como es la diabetes, hipertensión arterial y el cáncer. 

Recordemos que en dos décadas más, buena parte de la población del Distrito 

Federal ya seremos adultos mayores y por esta parte es muy importante 

conocer este tipo de coberturas.  

Así que voy a solicitarle al diputado Secretario someter a consideración esta 

propuesta de esta visita a la Secretaría de Salud Federal, para conocer 

precisamente las reglas de operación y los mecanismos de operación del 

Seguro Popular en el Distrito Federal.  

EL C. SECRETARIO.- Claro que sí. Por instrucciones de la Presidencia y en 

votación económica se consulta a los diputados integrantes del Comité de 

Asuntos Interinstitucionales, si es de aprobarse la propuesta en mención en sus 

términos.  

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

Aprobada la propuesta para la visita de los diputados de la Asamblea 

Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, a la Secretaría de Salud del 

Gobierno Federal, con fecha tentativa del jueves 21 de julio del presente año, 

10:00 horas, con la finalidad de conocer los mecanismos de operación del 

Seguro Popular en el Distrito Federal.  

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias. Para el desahogo del siguiente punto 

en asuntos generales, ¿algún diputado desea hacer uso de la palabra? 

Diputada.  

LA C. DIPUTADA MARIA ALEJANDRA BARRALES MAGDALENO.- Gracias. 

Solamente de manera muy breve, hacer la propuesta por lo que está 

sucediendo en este momento con el tema de las lluvias, la valoración y la 
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posibilidad de que a través de las gestiones del Presidente pudiéramos abordar 

los temas que tienen que ver con la coordinación para atender el asunto del 

agua. 

Es seguro que leyeron recientemente algunas notas que hablan de alguna 

manera de esa falta de coordinación y revisar la posibilidad de que  pudiéramos 

nosotros también tener conocimiento, incluso valorar la posibilidad de hacerlo 

en el ámbito metropolitano, que también parte todo lo que sucede pegado al 

Distrito Federal nos afecta. 

La gente se traslada diariamente en estas fronteras y buscar la posibilidad de 

tener más información de qué manera se están coordinando y qué situación 

guarda la problemática o de qué manera nos estamos anticipando a esas 

posibilidades, que lo valoráramos, si hay condiciones que le demos el voto de 

confianza al Presidente y si se puede hacer la gestión en el ámbito federal, 

invitar incluso al ámbito local, sería pertinente que lo pudiéramos hacer.  

Gracias.  

EL C. PRESIDENTE.- Con mucho gusto, diputada, tomo nota. Y me 

comprometo con ustedes a una reunión, creo que es muy importante el tema 

sobre todo porque están iniciando las lluvias y por lo que se prevé van a ser 

una cantidad muy importante de agua que vamos a tener en la Ciudad de 

México. Con mucho gusto.  

¿Algún otro punto en asuntos generales?  

No siendo así y siendo las 11:45 horas, damos por concluida esta novena 

sesión ordinaria.  

Muchas gracias a todos por su décima sesión ordinaria, perdón corrijo, novena 

sesión ordinaria.  

Muchas gracias por su asistencia.  

 

 


